



MEMORIA ETSIA 2019/20

Profesorado: se da la enhorabuena a los siguientes profesores y profesoras que han superado recientemente el proceso selectivo de acceso a los cuerpos docentes universitarios:

- Mireia Corell González (Ciencias Agroforestales) como Profesora Titular de Universidad.
- Jesús Cambrollé Silva, Juan Manuel Mancilla Leyton y Marcial Escudero Lirio (Biología Vegetal y Ecología) como Profesores Titulares de Universidad.
- Antonio Franco Salas (Ingeniería Aeroespacial y Mecánica de Fluidos) como Profesor Titular de Universidad.
- David García Brenes (Economía Aplicada II) como Profesor Titular de Universidad.
- Ricardo del Campo Acosta (Matemática Aplicada I) como Profesor Titular de Universidad.
- Isabel Díaz de la Torre (Ingeniería Aeroespacial y Mecánica de Fluidos) como Profesora Contratada Doctora.
- Gael Bárcenas Moreno (Departamento de Cristalografía, Mineralogía y Química Agrícola) como Profesor Titular de Universidad.
- Manuel Tejada Moral (Departamento Cristalografía, Mineralogía y Química Agrícola) como Catedrático de Universidad.

Elecciones a claustro: el día 14 de enero hubo elecciones para renovar el Claustro Universitario (XII mandato).

Ordenación Académica: se inician los trabajos para preparar la documentación necesaria para la solicitud del sello internacional de calidad EUR-ACE para el Máster en Ingeniería Agronómica.

Junta de Escuela: el 7 de enero se convocaron elecciones a Junta de Escuela para los sectores A, B y D. El sector C se renueva anualmente. Según el calendario establecido por la Junta Electoral del Centro, las elecciones se realizaron el 11 de febrero de 2020.

En febrero se la bienvenida a los nuevos miembros de la Junta de Escuela. No ha sido necesario realizar votaciones porque en todos los sectores (PDI funcionario, PDI laboral, PAS) ha coincido en número de candidaturas con el número de escaños a cubrir. En esta nueva legislatura se da la circunstancia de que la paridad de género es del 50% para cada sexo.

En reunión de la Comisión Permanente se aprobaron los miembros del sector estudiantes en las distintas comisiones delegadas de la Junta de Escuela.

La Comisión de Garantía de Calidad del Máster preparó el informe de seguimiento del curso 2018-19, que se envió a la DEVA para el seguimiento del título.

Establecimiento del estado de alarma debido al COVID-19:

DIFUSIÓN DEL CENTRO: debido a la situación de pandemia se ha cancelado la celebración de las III Olimpiadas de Ingeniería Agroforestal y Agroalimentaria y el salón del estudiante.

En mayo se sigue con la planificación del curso 2020-21. El plazo para la aprobación de los Planes de Asignación de Profesorado (PAP) y de Organización Docente (POD) se retrasó al mes de septiembre.

Todas las convocatorias del III Plan Propio de Docencia quedaron paralizadas.

INFRAESTRUCTURAS: Se entregó el proyecto técnico del nuevo edificio. El estudio de arquitectos presentó el proyecto definitivo, en fase de revisión por los servicios técnicos de la US.

ELECCIONES A DIRECCIÓN: El calendario electoral debía iniciarse en estas fechas, pero tras consultar con Secretaría General se decide aplazar el proceso electoral hasta que cambien las circunstancias actuales (estado de alarma).

ORDENACIÓN ACADÉMICA:

- La Comisión de Seguimiento de Planes de Estudios se reunió el pasado 28 de mayo para hacer el seguimiento de las adaptaciones de las distintas asignaturas. No hubo que atender incidencias en ninguna asignatura. Desde la Subdirección de Ordenación Académica se solicitó a la Comisión la ampliación en una semana (del 5 de junio al 12 de junio) del plazo de entrega de los TFE. Se aprobó la petición por parte de la Comisión. El número de TFE entregados en esta convocatoria fue similar al de otros años en esta misma convocatoria, con 36 TFG y 5 TFM entregados.
- Respecto a las Prácticas en Empresa, todas las prácticas en empresa han sido gestionadas, si bien las de alumnos de Máster ha sido más fácil que se terminasen porque cuando se inició el estado de alarma las tenían muy avanzadas y han podido terminarlas de forma telemática. Respecto a los alumnos de Grado, había 27 alumnos matriculados de los que 5 abandonaron, 4 aún no han comenzado, 1 ha interrumpido las prácticas por un problema médico, 9 están en realización y 8 han sido finalizadas.

ELECCIONES A DIRECCIÓN: El 14 de julio se convocan elecciones a Director para que se celebren el 22 de septiembre en Junta Extraordinaria de Junta de Escuela.